



Jóvenes por unas Finanzas Sanas PUEBLA



Con el objetivo de mejorar la vida financiera de jóvenes que viven en condiciones de vulnerabilidad, **Servicios a la Juventud A.C. (SERAJ)** en alianza con **Nacional Monte de Piedad**, implementa el proyecto **Jóvenes por unas Finanzas Sanas** en Puebla, el cual les permite tomar decisiones informadas, administrar su dinero, ser previsores, usar responsablemente servicios financieros y cumplir sus metas; mejorando su bienestar individual, familiar y comunitario.

¿POR QUÉ ES IMPORTANTE?

- 80% de la población no conoce, no entiende o tiene **acceso muy limitado a educación financiera.**



- **Las personas jóvenes carecen de una cultura financiera** que les garantice un presente y futuro económico sin sobresaltos, que favorezca su toma de decisiones y que les permita lograr sus proyectos de vida.
- **81% de las y los jóvenes tiene una deuda** en proceso de pago o rezagada por falta de recursos.



TESTIMONIO

“El proyecto me permitió conocer un poco más y centrar mi vida en las metas y objetivos que deseo lograr, por supuesto reforzó mi sentido de ahorro y aclaró un poco mi panorama sobre mi proyecto de vida”

Fátima. 18 años

PRINCIPALES LOGROS

522 personas han participado durante 2022 – 2023:

- ✓ **208 estudiantes** del CETIS 67 y CONALEP Puebla I:
 - Aumentaron conocimientos, y fortalecieron habilidades, capacidades y hábitos financieros positivos.
 - Desarrollaron su capacidad de gestionar su ahorro, ahorraron y aumentaron sus ahorros.
 - Consideran que la planeación para su futuro es muy importante.
 - Elaboraron su Plan de Vida Financiero.
- ✓ **81 familiares, 41 docentes** se sensibilizaron sobre la importancia la educación financiera.
- ✓ **192 personas** de la comunidad escolar participaron en pláticas sobre nuevas tendencias en finanzas.
- ✓ La Campaña Virtual de Salud Financiera organizada por las/os jóvenes en TikTok, Facebook e Instagram, tuvo un alcance de más de **19 mil personas.**

